

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/13-h-fiasco-de-l-evacuation>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez

vous > Nos dossiers et analyses > Exercice d'évacuation à Gravelines : halte à la mascarade ! > **13 h : fiasco de l'évacuation !**

**18 janvier 2011**

## **13 h : fiasco de l'évacuation !**

**A 13h, le collège Pierre et Marie Curie était en grande partie évacué. Mais l'exercice de crise se transforme en véritable échec. La Croix Rouge et la protection civile ont fait le tour des habitations pour demander aux habitants de quitter les lieux mais quasiment personne n'accepte d'être évacué. Dans l'un des gymnases de Gravelines, transformé en centre de regroupement des évacués pour l'occasion, seuls 4 habitants des quartiers évacués sont présents, auxquels s'ajoute une quinzaine d'employés de la mairie, tous les autres habitants ayant refusé d'être évacués.**